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Всемирная Сеть Христиан Врачей

«Яростное трехстороннее 
противостояние потрясет мир»

«CloudWatcher Times» - известный 
международный журнал, который 
издает ся  в  Ро ссии ,  обратился  с 
просьбой к президенту американского 
фонда «Духовная дипломатия» д-ру 
Михаилу Моргулису взять интервью 
у д-ра Джей Рока Ли. В качестве 
духовного лидера д-р Ли привлекает 

в н и м а н и е  с р е д с т в  м а с с о в о й 
информации всего мира. По просьбе 
журна ла ,  д -р  Михаил  Моргулис 
встретился с д-ром Ли во время своей 
поездки в Корею. Первое интервью 
д-ра Ли в новом году состоялось 26 
января в студии «Манмин ТВ», в 
Сеуле, в три часа дня, по адресу: 395-
68 Синдэбан Тон, Тонджаку.

« C l o u d Wa t c h e r  Ti m e s »  ( w w w.
cw.ru) --  международный журнал, 
редакция которого расположена в 
российской столице. Он пользуется 
популярностью у русскоязычных 
читателей не только в России, но 
и в Украине, и в США. Редакция 
журнала опубликовала имена десяти 
самых известных в мире личностей и 
попросила д-ра Михаила Моргулиса 
взять интервью у д-ра Джей Рока 
Ли, который вошел в число самых 
известных людей мира. Наряду с 
д-ром Джей Роком Ли, названным 
« д у хо в н ы м  л и д е р о м  Ко р е и » ,  в 
списке мировых знаменитостей - 
президент России Дмитрий Медведев, 
премьер-министр Израиля Беньямин 
Нет аньягу  и  го ссекрет арь  США 
Хилари Клинтон.

В интервью,  со стоявшемся по 
просьбе журнала CloudWatcher Times, 
д-р Михаил Моргулис представил 
д-ра Джей Рока Ли как духовного 
лидера,  широко проповедующего 
Е в а н г е л и е  с в я т о с т и ,  и  з а т е м 
спросил его: «Как вы оцениваете 
развитие международной ситуации в 

ближайшем будущем?». 
Отвечая на этот вопрос, д-р Джей 

Рок Ли сказал:
« В  с е н тя б р е  2 0 0 9  год а  я  б ы л 

погружен в глубокую молитву, через 
которую Бог открыл мне пророчество 
о чудовищной катастрофе, которая 
потрясет весь мир в конце 2009-
го и в начале 2010 года. С конца 
п р о ш л о г о  г од а  в о  в с е х  ч а с т я х 
света, включая Северную Америку 
и  Европу,  люди  ст а лкива лись  с 
природными катаклизмами: морозы 
побили исторические минимумы, 
с н е г о п а д ы  п р и н я л и  х а р а к т е р 
стихийных бедствий, наводнения и 
засуха принесли опустошение. Кроме 
того, возросла угроза терроризма. 
В  м о л и т в е  я  с п р о с и л  Б о г а , 
действительно ли так исполняется 
Е го  п р о р оче с т во  о  ч уд о в и щ н о й 
катастрофе, но Бог открыл мне, что 
её час еще не пробил: «Произойдет 
поистине великая катастрофа, и мир 
будет в ужасе от ее последствий». 
1 2  я н в а р я  в  Г а и т и  п р о и з о ш л о 
разрушительное землетрясение. Оно 
потрясло и опечалило весь мир».

 И, продолжая, д-р Ли сказал: 
«Мировая обстановка выведет 

н а  л и д и р у ю щ и е  п о з и ц и и  т р и 
в е д у щ и е  с и л ы :  С Ш А ,  К и т а й  и 
ЕС (Европейский союз). Пока им 

удавало сь  обоюдными усилиями 
с гл а ж и ват ь  п р от и во р еч и я ,  н о  в 
дальнейшем все конфликтные аспекты 
взаимоотношений получат широкую 
огласку.  Противо стояние  между 
США и Китаем будет постепенно 
обостряться, причем США уступит 
с в о е  л и д и ру ю щ е е  п ол оже н и е  в 
мире Китаю. Европейские страны 
осознают необходимость большей 
консолидации, но, расширяя свое 
влияние в международном масштабе, 
ЕС не сумеет избежать конфликтов, 
осложняющих отношения с Китаем. 
На фоне жесточайшей борьбы за 
мировое лидерство Китай примет 
решение  на ладить  более  те сно е 
партнерство с другими странами. 
Однако  со  временем именно ЕС 

займет позицию мирового гегемона» 
(см. полный текст интервью на 3-й 
странице). 

После интервью с д-ром Джей 
Роком Ли д-р  Михаил Моргулис 
о т м е т и л :  « Ч е р е з  м о л и т ву  д - р а 
Джей Рока Ли мы можем испытать 
дела Святого Духа. Любовь и сила 
Б о ж ь я  п о м о г а ю т  е м у  к а с а т ь с я 
сердец многих людей во всем мире. 
Чтобы спасти как можно больше 
человеческих душ, это интервью 

будет переведено на английский 
и  р у с с к и й  я з ы к и  и  п о к а з а н о  в 
эфире телеканалов «Impact  TV», 
«RTVI», «Max TV» и по Интернет-
телевидению «Invictory». Кроме того, 
оно будет опубликовано в двенадцати 
журналах, включая «Russian Business 
Magazine»; прозвучит в христианских 
радиопередачах в США и России; 
будет транслироваться по «Vision 
TV» в Украине и по христианскому 
телеканалу «Life TV»  - в Прибалтике.

По просьбе известного международного журнала «CloudWatcher Times» д-р Михаил Моргулис (слева) 
беседует в студии «Манмин ТВ» со старшим пастором д-ром Джей Роком Ли (справа) о том, что ждет мир в 
ближайшем будущем. Интервью состоялось 26 января.

О ф и ц и а л ь н ы й  в е б - с а й т 
«CloudWatcher Times»

Д-р Джей Рок Ли стал одним из десяти 
самых известных людей мира, список 

которых опубликовал журнал 
«CloudWatcher Times»; д-р Джей Рок Ли дал 

интервью фонду «Духовная дипломатия»

31 января 2010 года около 
в о с ь м и  т ы с я ч  р а б от н и ко в 
церкви,  включая пасторов, 
левитов, старейшин, старших 
д ь я к о н и с с ,  д ь я к о н о в , 
д ь я к о н и с с  и  м л а д ш и х 
д ь я ко н и с с ,  о б н о в и л и  с во е 
п о с в я щ е н и е  с л у ж е н и ю 
Г о с п о д у  н а  е ж е г о д н о м 
Собрании работников церкви, 
кото р о е  п р о ш л о  в о  в р е м я 
в о с к р е с н о г о  в е ч е р н е г о 
богослужения. «Я надеюсь, 
что эта проповедь поможет 
вам  о сознать  направление 
вашей деятельности, то, как 

оставаться верным избранному 
пути. Чтобы проявить угодную 
Богу верность,  мы должны 
следовать духовному порядку 
и  поддерживать  мир,  видя 
в ближних не недостатки, а 
д о с то и н с т ва ,  с от руд н и ч а я 
друг с другом и искореняя в 
с ебе  навязчивую иллюзию 
о  т о м ,  ч т о  м ы  –  л у ч ш е 
других»,- призвал д-р Джей 
Рок  Ли в  своей  проповеди 
под названием «Направление, 
к о т о р о м у  м ы  д о л ж н ы 
следовать»,  о снованной на 
Псалме (83:11).

Посвящение в служители во время Собрания 
церковных работников в 2010 году

Объявление
Ваша информация может стать газетной статьей!
« Н о в о с т и  М а н м и н »  р а с с к а зыв аю т  о  в с е х  с о бы т и я х , 
происходящих в церкви. Долг газеты - служить членам церкви, 
направлять их церковную жизнь и быть ближе к ним. Если у вас 
есть интересная информация, с которой вы хотели бы поделиться 
со всеми членами «Манмин», вы можете связаться с редакцией 
газеты «Новости Манмин». Ваша новость станет интересным 
газетным материалом, о чем и позаботятся сотрудники редакции. 
«Новости Манмин» всегда с вами!

Какая информация нужна 
- Сообщения о пополнении рядов миссий или организаций церкви (включая филиалы 
церкви).
-Информация о мероприятиях, организованных отделами или миссиями церкви 
(включая филиалы церкви).
- Трогательные истории или свидетельства о себе и о тех, кого вы хорошо знаете.

Как готовить информацию  
- Сообщите нам, что, когда и где произошло и кто участвовал в событии. 
- Укажите имя автора заметки, контактную информацию, название церкви, которую 
вы посещаете.   

Когда лучше сообщать новости 
- В любое время.

Куда посылать информацию  
- Вы можете послать сообщение по электронной почте: news@manminnews.com или 
позвонить по телефону в редакцию: 82-70-8240-5612-4 или 82-10-7371-2073.

Как написать статью в газету

Я  с е р ж а н т  С у  К и м . 
Р а б о т а ю  в  о т д е л е 
расследований уголовных 
п р е с т у п л е н и й  п о л и ц и и 
К ы м ч о н г у .  Я  х о ч у 
рассказать вам о счастливых 
изменениях, произошедших 
в моей семье после того, как 
я встретил Бога.

М о я  ж е н а  б ы л а 
католичкой,  ее крестили, 
к о г д а  е й  б ы л о  2  г о д а . 
По сле  окончания  школы 
о н а  п о с е щ а л а  ц е р к о в ь 
нерегулярно ,  но  в  сво ей 
комнате хранила скульптуру 
Святой Марии и распятие. 
Ко гд а  я  н ач а л  ход и т ь  в 
церковь, она сказала: «Я не 
против того, чтобы ты ходил 
в церковь, но не заставляй 
м е н я  х о д и т ь  с  т о б о й » . 
В о з в р а щ а я с ь  д о м о й  с 
богослужений, наполненный 
первой любовью к Господу, 
я слушал проповеди через 
Интернет и читал книги д-ра 
Джей Рока  Ли.  Чувствуя 
неловко сть от  этого,  она 
часто говорила: «Слушай 
их один!»,  «Пожалуйста, 
приглуши звук!».  На эти 
ее слова я всегда отвечал: 
«Хорошо, извини».

Из-за своего вспыльчивого 
характера я часто ссорился с 
женой. Я разговаривал так, 
как будто отдавал приказы 
и л и  у ка з а н и я  д ру г и м ,  и 
л е г ко  в ы ход и л  и з  с е бя . 
Ко гд а  я  у с л ы ш а л  С л о во 
Божье, я глубоко осознал 
свою неправоту.  Я начал 
м е н я т ь с я  и  с т а н о в и т ь с я 
к р о т к и м  ч е л о в е к о м . 
Проявляя уважение к жене, 
я  изменил манеру речи и 
стал прислушиваться к ее 
мнению, спрашивая ее: «Что 
ты думаешь?» или: «А как 
насчет этого?».

П о  м е р е  т о г о  к а к  я 
м е н я л с я ,  ж е н а  н а ч а л а 
от к р ы ват ь  д ве р и  с во е го 
сердца. Несмотря на то, что 
в церковь она не ходила со 
мной,  она  участвовала  в 
воскресных богослужениях 
через Интернет дома. Как 
я  б ы л  б л а г од а р е н !  Мо я 
жена становилась членом 
церкви «Манмин», слушая 
проповеди старшего пастора 
и видя мощные деяния Бога.

Однако была у нас одна 
забота, о которой никто не 
знал. Мы уже были давно 
женаты, но детей не имели. 

Сначала я не беспокоился 
об  этом,  счит ая ,  что  мы 
можем заиметь ребенка в 
любой момент. Но когда у 
моего брата вскоре после 
женитьбы родился малыш, 
т о г д а  к а к  м ы  с  ж е н о й 
прожили уже 10 лет, я начал 
н е р в н и ч ат ь .  В р ач е б н ы е 
обследования не показали 
н и к а к и х  н а р у ш е н и й 
в  о р г а н и з м е  ж е н ы .  С 
п о м о щ ь ю  с о в р е м е н н о й 
медицины мы ст ара лись 
зачать именно тогда, когда 
был самый высокий шанс, 
но ничего не помогло. 

С 29 августа 2007 года, 
с тех пор я как пришел в 
церковь и стал ее членом, 
каждую неделю я слышал о 
многих случаях исцеления 
Б ож ь е й  с и л о й .  Я  т а к ж е 
с л ы ш а л  с в и д е т е л ь с т в а , 
что у одной пары, которая 
б ы л а  б е з д е т н а  2 2  год а , 
родился  сын,  по сле  того 
как о них молился старший 
пастор. Если быть точным, 
э ту  сч а с тл и ву ю  н о во с т ь 
я  у с л ы ш а л  о т  д ь я к о н а 
Бом Сам Кима, репортера 
« С и с а  Н ь ю з »  и  ч л е н а 
ц е р к в и  н а ш е г о  р а й о н а . 
Жена дьякона Кима также 
получила благословение, 
з а ч а в  р е б е н к а  п о с л е 
т о г о ,  к а к  о н а  н е  м о гл а 
забеременеть многие годы. 
Я обычно сидел с ними в 
одном ряду на собраниях. 
Видя  как  с  увеличением 
с р о к а  б е р е м е н н о с т и 

меняется фигура его жены, 
я обрел надежду.

Ч е р е з  4  м е с я ц а ,  п о с л е 
того как я начал ходить в 
церковь, от пастора прихода 
Мик Юн Хвана я узнал, как 
важно приносить полную 
десятину. С того момента 
я всегда приносил полную 
д е с я т и н у  и  с т а р а л с я 
ж и т ь  п о  С л о ву,  т а к  ч т о 
у  меня  было  до ст аточно 
в е р ы ,  ч т о б ы  п о л у ч и т ь 
благословение зачатия по 
молитве старшего пастора.

Вскоре  по сле  молитвы 
старшего пастора, 25 января 
2008  года ,  мы получили 
бл а го с л о в е н и е  и  з ач а л и 
ребенка. Наконец 24 января 
2 0 0 9  год а ,  ч е р е з  12  л е т 
совместной жизни, родилась 
наша милая дочка Су Ын. В 
августе того же года радость 
моя и счастье удвоились – 
моя жена начала ходить со 
мной в церковь.

Е с т ь  о д и н  ч е л о в е к , 
к о т о р о м у  я  о ч е н ь 
благодарен. Это старейшина 
Ю н  И г  Ч а н ,  к о т о р ы й 
привел меня в эту церковь 
и показал мне, как можно 
счастливо жить в Господе. 
Он был командиром центра, 
когда в первых числах марта 
2007 года меня назначили в 
Центр управлении полиции 
Кымчонгу. 

Н е с м от р я  н а  то ,  ч то  я 
не  работал вме сте  с  ним 
непо средственно ,  к роме 
с л у ч а е в  с о в м е с т н о г о 

п ат р ул и р о в а н и я  р а й о н а 
н е с к о л ь к о  л е т  н а з а д , 
каждый раз, когда я с ним 
встречался,  я  чувствовал 
себя спокойно. Он старался 
всегда привести людей в 
церковь. Однажды он сказал 
м н е :  « Е с л и  о гл я н у т ь с я 
в о к р у г ,  т о  у в и д и ш ь 
м н о г о  д о к а з а т е л ь с т в 
Божественного сотворения 
мира. Вот простой пример: 
смотри, сколько людей на 
земле,  но,  независимо от 
р а с ы ,  у  ка ж д о го  п о  д ва 
глаза ,  два  уха ,  один но с 
с двумя ноздрями и один 
р о т .  И  х о т я  ж и в о т н ы е 
отличаются друг от друга, 
о н и  т о ж е  и м е ю т  т о  ж е 
строение.

Ш л о  в р е м я ,  и  с е р д ц е 
мое дрогнуло, и я наконец 
п о н я л ,  ч т о  д о л ж е н 
о б я з а т е л ь н о  п р и н я т ь 
Г о с п о д а .  О д н а ж д ы 
старейшина Чан вручил мне 
книгу-исповедь старшего 
п а с т о р а  « О т к р о в е н и я  о 
вечной жизни в преддверии 
с м е р т и » .  М н е  б ы л о  т а к 
и н т е р е с н о  ч и т а т ь ,  ч т о , 
б ы с т р о  з а ко н ч и в  е е ,  я 
прочитал также «Слово о 
Кресте», «Небеса», «Ад» и 
«Меру веры». Чем больше 
читал я книг, тем больше 
приходил к вере, и в конце 
концов я зарегистрировался 
в  ц е р к в и .  С в о и м 
свидетельством мне хочется 
в ы р а з и т ь  и с к р е н н ю ю 
благодарность старейшине 

Юн Иг Чану. Ибо любовь 
и благодать Господа были 
так велики, что я решился 
направить в церковь своих 
родителей и своего брата 
и коллегу Мён Соп Чона. 
Через год, после того как я 
начал молиться, 22 марта 
2009 года брат Мён Соп Чон 
тоже стал членом церкви.

Р а д о с т ь  и  с ч а с т ь е 
н а п о л н и л и  м е н я ,  ко гд а 
ч л е н а м и  ц е р к в и  с т а л и 
и  м о и  р о д и т е л и .  М о й 
отец был строптивым по 
характеру. Услышав от меня 
Евангелие, он решительно 
отверг его и сказал: «Лучше 
м н е  п о п а с т ь  в  а д ,  ч е м 
в  ц е р ко в ь » .  Ув е р о в а в  в 
с у щ е с т в о ва н и е  Н е бе с  и 
ада, я всегда думал о своих 
р о д и т е л я х .  Я  м о л и л с я , 
чтобы Бог тронул сердце 
моего отца. Сначала он был 
тёпл, но когда на 12-м году 
моей супружеской жизни 
произошло замечательное 
событие – у него появилась 
внучка, я понял, что двери 
его сердца открыты.

Когда-то на сердце отца 
л е ж а л  г ру з  воп р о со в  п о 
разделу наследства. И хотя 
я был старшим сыном, я от 
всего сердца во скликнул 
следующее: «Отец, мне все 
равно, получу я наследство 
или нет. Это твое решение. 
Но я хочу, чтобы ты вместе 
со мной ходил в церковь, 
потому что я люблю тебя». 
Удивительно, но он ответил: 
«Хорошо, я пойду с тобой 
в церковь». В апреле 2009 
г о д у  о н ,  н а ко н е ц ,  с т а л 
по сещать церковь,  а  моя 
м а м а ,  ко т о р а я  ход и л а  в 
д р у г у ю  ц е р ко в ь ,  с т а л а 
членом «Манмин» в мае. Я 
воздаю всю благодарность 
и славу Богу и также хочу 
поблагодарить  ст аршего 
пастора д-ра Джей Рока Ли 
за  то,  что  он направляет 
меня с любовью и молитвой.

«Счастье пребывает в моей семье с тех пор, 
как благословение зачатием привело мою 

жену и родителей в церковь»
Дьякон Су Ким 

(6-й приход, сотрудник отдела расследований уголовных преступлений полиции Кымчонгу)
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«Божьи пророчества о будущем 
сбываются безошибочно»

Интервью с д-ром Джей Роком Ли о развитии 
международной ситуации в ближайшем будущем

Д-р Моргулис: Как вы оцениваете 
развитие международной ситуации 
в ближайшем будущем? 

Ответ д-ра Ли: Многие  люди 
задаются вопросом о будущем. Кто-
то предрекает одно, кто-то – другое. 
Однако внимательное чтение Библии 
помогает нам понять, в какое время 
мы живем  и  чего  нам  ждать  от 
будущего. В Евангелии от Матфея, 
24:7-8, сказано: «Ибо восстанет народ 
на народ, и царство на царство; и 
будут глады, моры и землетрясения по 
местам; всё же это - начало болезней».
И с п о л н я е т с я  в с е  в  с т р о г о м 
с о о т в е т с т в и и  с  н а п и с а н н ы м  в 
Евангелии от Матфея, 24:7-8. 

Общаясь с Богом в молитвах, 
я часто получаю откровения о том, 
что произойдет в будущем. Я охотно 
предпочел бы рассказать о светлом 
будущем, ожидающем мир, и тем 
самым вселить радость и надежду 
в  сердца многих людей.  Но Бог 
открыл мне прямо противоположные 
перспективы. В настоящее время 
мы только и слышим о глобальном 
потеплении, природных катастрофах, 
распространении по всей планете 
новых болезней, таких, как, например, 
свиной грипп; однако многие не 
ожидают, что опасности станут еще 
более угрожающими. 

 Сегодня катастрофы и несчастья 
происходят чаще, и, к сожалению, 
люди свыкаются с этим положением и 
оказываются не способными осознать 
всю опасно сть  его .  Библейские 
пророчества и Божьи откровения тем 
людям, которые бодрствуют в духе, 
говорят, что знамения последних 
времен будут намного страшнее.  

В сентябре 2009 года, когда я 
углубился в молитву,  Бог открыл 
мне  пророче ство  о  чудовищной 
катастрофе, которая потрясет весь 
мир на исходе 2009-го и в начале 2010 
года. С конца прошлого года все части 
света, в том числе Северная Америка 
и Европа,  столкнулись с такими 
природными кат аклизмами,  как 
морозы, побившие все исторические 
рекорды, снегопады, наводнения и 
засуха. Кроме того, возросла угроза 
терроризма, и многие люди по всему 
миру на себе испытали его страшные 
последствия. 

Видя все это в сводках новостей, 

я  с п р о с и л  Б о г а  в  м о л и т в е : 
действительно ли так исполняется 
Его пророчество? Однако 
Бог открыл мне, что 
е го  час  еще  не 
пришел. Ответ 

Е г о  б ы л 
таков: «Когда 
наступит новый, 
2010 год, произойдет 
п о и с т и н е  в е л и к а я 
катастрофа, и мир будет повергнут 
в смятение».

С л о в а  Б о г а  г л у б о к о  м е н я 
потрясли. Я думал: «Мир и без того 
настрадался от разных бедствий, 
что же произойдет, когда случится 
действительно великая катастрофа?». 

Через несколько дней, после того 
как мне были даны эти пророческие 
слова, 12 января на Гаити произошло 
р а з ру ш и т е л ь н о е  с е м и б а л л ь н о е 
землетрясение. Оно шокировало 
и  о п еч а л и л о  в е с ь  м и р .  Я  тоже 
чувствовал острую боль и скорбь.

В м е с т е  с  т е м ,  э т о  е щ е  р а з 
подтверждает, что Божьи пророчества 
исполняются безошибочно. Я много 
раз убеждался в этом.

Б о г  т а к ж е  с к а з а л ,  ч т о  с о 
временем, в результате сложившейся 
м е ж д у н а р од н о й  п о л и т и ч е с ко й 
и  э к о н о м и ч е с к о й  с и т у а ц и и , 
мировой кризис лишь усугубится. 
Поскольку все народы действуют 
только в собственных интересах, 
то терроризм и конфликты будут 
только обостряться. Так как военное 
противостояние между странами тоже 

усилится, то это предопределит ход 
развития событий. 

Мировая обстановка, выведет на 
лидирующие позиции три ведущие 
силы: США, Китай и ЕС (Европейский 
союз). Китай в настоящее время по 
многим параметрам догнал США, 
а  в  н е кото р ы х  с ф е р а х  о н  д а же 

опережает Соединенные Штаты. 
Есть факторы, способные вызвать 
конфликт между этими странами, 
но, чтобы не спровоцировать его, им 
пока удается обоюдными усилиями 
сглаживать противоречия. Однако в 
дальнейшем все конфликтные аспекты 
взаимоотношений получат широкую 
огласку.

О д н а к о  в  д а л ь н е й ш е м 
в с е  к о н ф л и к т н ы е  а с п е к т ы 
взаимоотношений получат широкую 
огласку. 

Одним из них является проблема 
ядерного  вооружения  Северной 
Кореи. Публично Северная Корея 
уверенно настаивает на выполнении 
своих требований, однако ситуация 
осложняется положением дел внутри 
государства. 

Страной, которая начнет усиливать 
свое влияние на Северную Корею, 
станут Соединенные Штаты. Но 
Китай не  потерпит  возрастания 
влияния США на  Северную Корею 
и тоже попытается укрепить свои 

позиции в этой стране.
Э т о  п р и в е д е т  к  о с т р о м у 

противостоянию между Китаем и 
США. В этой ситуации Северная 
Корея будет оценивать действия обеих 
сторон с позиций собственной выгоды. 
И, наконец, эта страна решит открыть 
свои двери, но ровно настолько, 
насколько ей это будет выгодно и 

позволит сохранить существующую 
политическую систему. 

Конечно, США, 
по  сравнению 

с  К и т а е м , 
з а й м у т  б о л е е 

в л и я т е л ь н о е 
положение в Северной 

Корее, но и Китай в такой 
ситуации не будет бездействовать. 

Китай попытается воспрепятствовать 
росту влияния США на Северную 
Корею, что и обострит противоречия 
м е ж д у  д вум я  с в е р х д е р ж а ва м и . 
Конфликт станет очевидным для 
в с е го  м и р а .  Н о  е щ е  д о  н ач а л а 
противостояния позиции США начнут 
постепенно ослабляться.  

Таким образом, к концу 2010-го – 
началу 2011 года Китай превзойдет 
США по уровню своего влияния 
на Северную Корею. США всеми 
возможными путями постараются 
и з м е н и т ь  м е ж д у н а р о д н у ю 
расстановку сил, но их действия не 
увенчаются успехом. В этой каверзной 
с и туа ц и и  С о ед и н е н н ы е  Ш т ат ы 
начнут постепенно уступать позиции 
мирового лидера  Китаю.Впрочем есть 
и третья сторона, которая не будет 
мириться с усилением влияния Китая 
на Северную Корею. Это Европейский 
союз. 

П р и  в и д е  р е ш и т е л ь н о г о 
п р от и в о с тоя н и я  С Ш А  и  К и т а я 
е в р о п е й с к и е  с т р а н ы  о с о з н а ю т 
н е о бход и м о с т ь  с о зд а н и я  б ол е е 

устойчивого союза для укрепления 
своей позиции на мировой арене.
Под влиянием внешних и внутренних 
факторов усилится настороженность 
с т р а н  Е С  и  п р и д е т  о с о з н а н и е 
н е о бход и м о с т и  б о л е е  т е с н о г о 
о б ъ е д и н е н и я ,  ц е л ь  ко т о р о г о  -  
завоевать лидерство и контролировать 
положение дел в мире. Расширяя свое 
влияние в международном масштабе, 
ЕС не сумеет избежать конфликтов, 
осложняющих отношения с Китаем.

Конечно, я не имею в виду, что 
Соединенные Штаты полностью 
потеряют лидирующее положение в 
мире. Разумеется, США будут искать 
различные рычаги воздействия на 
другие страны. Но эти попытки будут 
провоцировать новые конфликты. 
К  п р и м е ру,  н е кото р ы е  б ы в ш и е 
п о л и т и ч е с к и е  с о ю з н и к и  С Ш А 
объединятся с более влиятельным 
Китаем, и это серьезно осложнит 
отношения между США и Китаем. 
Кроме того, Соединенные Штаты 
вступят в противостояние с ЕС по 
вопросу о Ближнем Востоке.

На фоне жесткой борьбы за мировое 
лидерство, Китай, для усиления своих 
позиций в мире, примет решение 
о более тесном сотрудничестве с 
Россией. И как следствие, Китай и 
Россия станут близкими партнерами, 
что приведет Китай к завоеванию 
такого доминирующего положения в 
мире,  которого не возможно было бы 
добиться в одиночку.

Как я уже сказал ранее, когда США 
и Китай столкнутся с противоречиями 
по  проблемам Северной Кореи , 
именно Россия будет содействовать 
тому, что Китай обретет влиятельное 
положение в мире. Соответственно, 
это создаст определенные трудности 
Соединенным Штатам.

Н а  э т о й  с т а д и и  ж е с т ко го 
трехстороннего противо стояния 
Китай перехватит инициативу и 
укрепит свое влияние в мире, что, в то 
же время, подтолкнет и США и ЕС к 
сдерживанию этого процесса.

Постепенно ситуация в мире вновь 
изменится, и наступит время, когда 
мировое лидерство перейдет к ЕС.

Я имею в виду, что придет час, 
когда ЕС завоюет огромную власть в 
мире и займет лидирующие позиции в 
мировой политике и экономике. Когда 
это произойдет, мы будем вынуждены 
о сознать ,  что  конец  истории,  о 
котором пророче ствует  Библия, 
наступил.

Это значит, что прямо у нас на 
глазах наступает время Второго 
п р и ш е с т в и я  Го с п од а .  Н е д о л го 
о с т а л о с ь  ж д а т ь  д о  т е х  п о р , 
когда  начнут  разворачиваться  и 
претворяться в жизнь события, о 
которых я говорю сегодня. 

Д-р Михаил Моргулис 26 января, во время своего 
визита в Корею, взял интервью у д-ра Джей Рока 
Ли. Д-ра Моргулиса интересовало видение д-ра 
Джей Рока Ли перспективы развития ситуации в 
мире. 

Россия

Ближний Восток

Китай США

Гаити

Европейский союз
Северная Корея

Семья, угодная Богу
«В Кесарии был некоторый муж, именем Корнилий, сотник из полка, называемого 

Италийским, благочестивый и боящийся Бога со всем домом своим, творивший много 
милостыни народу и всегда молившийся Богу» (Деяния, 10:1-2).

К о р н и л и й  б ы л  с о т н и к о м 
подразделения, называвшегося 
итальянской когортой Римской 
империи, правившей тогда всем 
миром. Корнилий был язычником, 
но ,  не смотря на  это ,  Бог  был 
доволен его делами. От ангела 
Божьего  Корнилий узнал ,  где 
находится Петр, поэтому смог 
пригласить его в свой дом. Бог 
также дал видение Петру и побудил 
его откликнуться на приглашение 
Корнилия и благовествовать ему.  

Ко гд а  П е т р  п р и ш е л  в  д о м 
Корнилия,  тот  с  нетерпением 
о ж и д а л  е г о  в м е с т е  с о  в с е й 
своей семьей, родственниками и 
близкими друзьями. Когда Петр 
проповедова л  ему  Евангелие 
спасения через крестные муки 
Иисуса Христа, произошло нечто 
удивительное. Святой Дух сошел 
на всех собравшихся в доме. Не 
только Корнилий, но и члены его 
семьи, родственники и друзья - все, 
присутствовавшие там, получили 
спасение.

Х о т и т е ,  ч т о б ы  п о д о б н о е 
произошло и с вами? Это было 
бы прекрасно, если бы вы могли 
донести Благую Весть до членов 
с в о е й  с е м ь и ,  р од с т в е н н и ко в 
и  д р у з е й ,  ч т о б ы  в с е  о н и  
одновременно получили спасение. 
Как удалось Корнилию получить 
ответ  и  благо словение  т аким 
изумительным образом?

Б о г  в е р ш и т  д е л а  п о 
справедливости, и Корнилий точно 
соответствовал критериям Божьей 
справедливости. Каковы же эти 
критерии? Во втором стихе текста, 
данного для чтения на сегодня, 
содержится ответ. Там сказано: 

«... благочестивый и боящийся 
Б о г а  с о  в с е м  д о м о м  с в о и м , 
творивший много  мило стыни 
народу и всегда молившийся Богу».

Во-первых,  Корнилий был 
благочестив, предан и богобоязнен 
со всем домом своим.

Не только сам Корнилий имел 
благочестивый страх Божий, но и 
весь его дом. Это означает, что его 
уважали, любили, ему доверяли 
члены его семьи. Поэтому все 
остальные домашние слушались 
его и были едины с ним. Поскольку 
Корнилий любил Бога, то и вся 
семья его тоже полюбила Бога.

Если ваши дети отказываются 
прислушаться к вам, несмотря на 
то что вы многократно говорили 
им о пути к спасению, то в этом 
в и н а  н е  т о л ь ко  д е т е й .  Е с л и 
р од и т е л и  я вл я ют с я  хо р о ш и м 
примером и показывают детям, 
как надо бояться Бога, то дети, 

естественно, будут расти и учиться 
на  их  примере .  Бояться  Бога 
значит ненавидеть зло, как сказано 
в Притчах, 8:13. Если родители 
отмели от себя все формы зла 
и относились к детям так, как 
того требует истина, - благостно, 
мило с е рдно  и  с  любовью,  то 
они станут похожими на своих 
родителей.

Поэтому мамы и папы сначала 
сами должны почувствовать страх 
Божий и отказаться от всякого 
зла .  Тогда  и  ваши дети будут 
соответственно меняться и расти, 
имея страх Божий. Члены семьи 
Корнилия почитали его и были 
богобоязненны, прежде всего, 
благодаря примеру, который как 
глава  семейства   подавал сам 
Корнилий. 

Во-вторых, Корнилий совершил 
м н о го  д о б р ы х  д е л ,  п ом о г а я 
нуждающимся, поэтому получил 
благословения.

Боящиеся Бога будут говорить 
благостные слова и совершать 
милосердные поступки, потому 
что милосердием исполнены их 
сердца, потому что в них нет зла. 
Они могут утешить и придать 
силу, а их наставления, даваемые с 
любовью, могут сыграть большую 
роль в жизни других людей. 

Б и б л и я  г о в о р и т  н а м ,  ч т о 
Корнилий помогал многим людям. 
Е г о  м и л о с е р д и е  и  д у хо в н а я 
поддержка особенно проявились 
в его «делах милосердия». Мы 
не можем помочь другим только 
потому, что мы богаты. Нужно 
п р е ж д е  в с е го  л ю б и т ь  л юд е й 
и  и м е т ь  к  н и м  с о с т р а д а н и е .  
Милосердие и благотворительность 
бе з  любви -  это  ненастоящие 
милосердие и благотворительность. 
Даже если мы пожертвуем большие 
суммы денег, мы не угодим Богу, 
если захотим тем самым показать 
себя перед людьми (От Матфея, 
6:3-4). Корнилий отдал все свое 

с ердце  евреям.  Д еяния ,  10 :4 , 
говорят,  что  его  «мило стыни 
пришли на память пред Богом». 
Поэтому Корнилий смог получить 
такое большое благословение.

 Очень  важно  преумножать 
д о б р ы е  д е л а  в о  в с ех  с ф е р а х 
жизни.  Мы должны не просто 
иметь доброе сердце, но и  быть 
м и л о с е рд н ы м и  и  в  с л о ва х ,  и 
в  делах.  Это секрет  быстрого 
получения благословений. Если 
вы хотите донести Благую Весть 
д о  ч л е н о в  с в о е й  с е м ь и  и л и 
друзей, то вы тем более должны 
поступать именно так. Надеюсь, 
что вы будете усердно творить 
милосердие, угождая этим Богу, 
чтобы Он мог излить на вас Свои 
благословения и ответить на все 
ваши молитвы. 

В-третьих, Корнилий получил 
благословения, потому что он 
всегда молился Богу.

Даже если у человека доброе 
с е р д ц е  и  о н  д е л а е т  м н о г о 
хорошего,  тем не  менее  этим 
он спастись не сможет. В Книге 
пророка Ионы десятый  стих 2-й 
главы заканчивается словами: 
« У  ГО С П ОД А  с п а с е н и е !» .  В 
Притчах, 16:1, сказано: «Человеку 
[принадлежат] предположения 
сердца, но от ГОСПОДА ответ 
языка». Корнилий искал Бога и 
всегда молился Богу с доброй 
совестью, хотя и не был евреем. И 
Бог нашел Корнилия, искавшего 
Его, и в доказательство этого Бог 
дал ему благословения. Хотя мы 
и имеем страх Божий, и делаем 
добро,  чтобы соответствовать 
к р и т е р и я м  з а к о н а  Б о ж ь е й 
справедливости, но отвечать на 
молитвы или нет – это решает 
только Бог. 

П о э том у  н а м  н уж н о  всё  с о 
с м и р е н и е м  п р и н е с т и  Б о г у  в 
молитве. И еще: чтобы получить 
о т в е т  о т  Б о г а ,  м ы  д о л ж н ы 
« н а к о п и т ь »  о п р е д е л е н н о е 
ко л и ч е с т в о  м о л и т в .  Н у ж н о 
п о с т оя н н о  в з ы в ат ь  к  Б о г у  в 
молитве ,  с  верой и  любовью. 
Надеюсь,  вы будете  верить  и 
доверять Богу Отцу и непрестанно 
молиться, как Корнилий, чтобы 
получить ответ на такое желание 
вашего сердца, как евангелизация 
всей семьи, а также для того, чтобы 
ваша семья была счастливой, и вы 
жили вместе на Небесах вечно. 

Полный текст проповеди можно 
найти  на  нашем с айте  (www. 
manmin. org/Russian),  в раздел 
«Проповедь».

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Короткой строкой

«ВСВХ – Индия» провела семинар
в медицинском колледже города
Караконам
26 января «ВСВХ – Индия» провела семинар на тему 

«Духовно сть  и  медицина» .  Он прошел в  «Га лакси-
холле» медицинского колледжа, названного в память 
д-ра  Сомервилля,  и привлек внимание 300 врачей и 
студентов-медиков. Среди представленных на семинаре 
случаев  исцеления о собое внимание привлекла  Юн 
Сон Ли,  выздоровевшая от  абсцесса  шеи,  и Гюн Ви 
Пак, исцелившийся от слепоты, вызванной отслоением 
сетчатки и атрофией зрительного нерва.

Освящение церкви Онгата Ронгаи
Собрание освящения святилища Онгата Ронгаи, второго 

храма церкви святости Найроби Манмин (Кения), состоялось 
23 января и собрало 460 гостей, в числе которых был президент 
Ассоциации евангельских церквей Кении, и лидеров местной 
общины. Во время собрания епископ д-р Мён Хо Чон, 
служитель церкви святости Найроби Манмин и председатель 
Объединенной церкви святости Иисуса Христа в Африке, 
рассказал о служении Манмин и деяниях силы Божьей, 
явленных через д-ра Джей Рока Ли. Когда он молился о больных 
с возложением платка, одна прихожанка церкви, которая до этого 
не могла пошевелить ни руками, ни ногами, встала и пошла; имя 
Бога было прославлено и исцелением больного, страдавшего 
параличом. С поздравительными речами по случаю освящения 
церкви к собравшимся обратились начальник местной полиции 
и президент Ассоциации пасторов. 

О служении Манмин шла речь на
встрече с премьер-министром Самоа
Пастор Питер Бэ (церковь Манила Манмин, Филиппины) 

ведет активное служение в Южно-тихоокеанской миссии в 
Австралии и в таких островных странах, как Фиджи и Самоа. 
Во время его проповеди Слова Божьего для местных жителей и 
молитв с платком неоднократно совершались чудеса исцеления. 
Во время встречи пастора Бэ с премьер-министром Самоа 
Туилаэпа Саилеле Малиелегаои, прошедшей 2 декабря прошлого 
года, он рассказал о старшем пасторе д-ре Джей Роке Ли и о 
силе Божьей, явленной в служении Манмин. Премьер-министр 
поблагодарил гостя такими словами: «Нам посчастливилось 
стать свидетелями великих дел Божьих. Я благодарю Бога за то, 
что Его сила ведет к спасению многие души».

Проведенный «ВСВХ – Индия» семинар в Мемориальном 
медицинском колледже им. д-ра Сомервелля привлек 
внимание 300 участников.

Церковь Онгата Ронгаи, церковь святости Найроби 
Манмин, Кения


